

COMMUNIQUÉ DE PRESSE :

24 juin 2019

La start-up timkl, soutenue par Roche se lance dans l'accompagnement des patients atteints de maladies chroniques

60 % des personnes atteintes de maladies chroniques ne suivraient pas correctement leur traitement¹, soit près de 6 millions de personnes en France. Face à ce constat, le groupe Roche a souhaité soutenir dans sa démarche la start-up timkl, créée en avril 2019. Une ambition : assurer un meilleur avenir aux patients chroniques et permettre au système de soins de mieux prendre en charge le nombre croissant des patients concernés. Cette entreprise innovante a développé des services d'accompagnement destinés aux patients diabétiques en collaboration avec les professionnels de santé de proximité, en particulier pharmaciens et infirmiers libéraux. À terme, les services de l'entreprise s'adresseront à tous les personnes vivant avec des pathologies chroniques.

Créée en avril 2019, la start-up timkl, dédiée à l'accompagnement des patients atteints de maladie chronique lance ce mois-ci son activité de prestations de service. Si la première activité est centrée sur l'accompagnement des personnes diabétiques, les suivantes seront élargies à la gestion au quotidien de toutes les maladies chroniques. « *Nous voulons que demain les patients atteints de maladies chroniques ne soient plus seuls dans la gestion de leur maladie* », précise Philippe Montaner, président de timkl.

Une nouvelle génération de prestataires de service

Timkl propose un nouveau modèle dans l'organisation de la prestation de service. Dans cette nouvelle offre, les professionnels de santé de proximité, Médecins Généralistes, Pharmaciens et Infirmiers libéraux prendront en charge la relation patient. L'équipe timkl assurera quant à elle tout le support nécessaire à un suivi de qualité, laissant ainsi la possibilité aux professionnels de se concentrer sur la partie médicale.

Lancement de 2 activités dans le diabète en 2019

1. L'accompagnement des patients sous pompe

Dans un premier temps, l'entreprise innovante assurera la livraison, la prise en charge, la formation et le suivi pour l'installation des pompes à insuline via des professionnels de santé de proximité, avec un support disponible 24h/24. timkl offrira un encadrement sur mesure pour les patients et une coordination des professionnels de santé. Cela passera par un service de proximité composé de référents – infirmiers libéraux et pharmaciens – pour une écoute adaptée au besoin du patient, grâce à des entretiens de suivi plus réguliers.

2. Le suivi du patient diabétique au quotidien

¹ Source : <https://www.egora.fr/actus-medicales/sante-publique/35569-le-poids-grandissant-des-maladies-chroniques> - <https://www.observatoire-sante.fr/maladies-chroniques-les-risques/>.

Le risque de décrochage dans le suivi de son parcours de soins demeure un enjeu majeur en terme médical, du fait des complications, et en terme financier, quand 70 % des dépenses liées au diabète sont dues à ces complications². En septembre prochain, timkl poursuivra donc le développement de ses activités d'accompagnement grâce à une solution à la fois physique et digitale. Son ambition : faciliter le suivi des patients diabétiques sur l'ensemble du parcours de soins. Ce système aura vocation à activer, informer et surtout coordonner l'ensemble des professionnels de santé et intervenants autour du patient. Ce faisant, ce dernier se trouvera au cœur d'une organisation structurée et sur-mesure, lui permettant d'être accompagné, avec une gestion quotidienne simplifiée de sa maladie et ainsi d'être plus observant.

Afin de mettre en œuvre ces activités, trois agences seront installées en France d'ici la fin de l'année avec une infirmière libérale et un coordinateur timkl pour chaque structure.

Un investissement digital pour relier les professionnels de santé

Une plateforme digitale de coordination définira pour chaque patient son parcours de soin à partir des recommandations HAS. Grâce à cette solution innovante, les patients pourront être alertés si un problème survient. La plateforme rendra aussi possible la collecte de l'ensemble des données des patients (mesures de glycémie et autres résultats d'examen). Enfin, elle supportera la coordination et la formation de l'ensemble des professionnels de santé.

À terme, l'entreprise accompagnera les patients dans la gestion de toutes les maladies chroniques au quotidien, pour améliorer leur prise en charge et leur suivi sur le long terme.

timkl est une structure de service innovante dédiée à l'accompagnement des patients souffrant de maladies chroniques comme le diabète. La start-up fondée en avril 2019 vise à assurer un accompagnement optimal aux patients chroniques pour obtenir une meilleure prise en charge du nombre croissant de patients concernés. Elle s'appuie sur de nouvelles solutions digitales et humaines. Pour un meilleur suivi des maladies chroniques, son développement se fait en plusieurs étapes. L'entreprise vise dans un premier temps les patients atteints de diabète, puis proposera des services dédiés à l'ensemble des patients atteints de maladies chroniques. Son activité se concentre donc sur la mise en relation et la coordination des professionnels de santé pour un accompagnement adapté dans le parcours de soins des personnes diabétiques.

Pour les patients, timkl facilite la gestion active de la maladie chronique en rendant le parcours de soins plus facile à suivre grâce à la formation, la mise en relation et la coordination des professionnels de santé depuis les agences territoriales. Ainsi, les patients atteints de diabète disposeront d'informations personnalisées accessibles sur un site internet mais aussi des notifications, des rappels téléphoniques et l'aide d'un coordinateur pour répondre à leurs questions et, si le besoin se présente, l'intervention de leur pharmacien.

Pour les professionnels de santé et médico-sociaux, timkl coordonne les actes et les informations. Sur la plateforme timkl, chaque professionnel dispose d'une interface dédiée avec les données de chaque patient, un tableau de bord, les visites à planifier, les dernières consultations, les examens, les comptes rendus et les recommandations.

CONTACTS PRESSE

timkl

Antoine Pouyet
antoine.pouyet@timkl.com
06 20 05 13 44

Havas

Myriam Hamza
myriam.hamza@havas.com
06 45 87 46 51

² Source : <https://www.lesechos.fr/2016/08/assurance-maladie-le-cout-du-diabete-risque-de-senvoler-222914>.